
 

 
 

 
“暑いですね”あいさつよりも先に自然とこの言葉が出てきます。 

猛暑の夏休み、子どもたちが暑さに負けず安全・安心に過ごし、二学期には全員が元気に登 
校してくれることを、地域の一員として見守っていきたいと思います。 
 6 月 24 日（金）に第 2 回学校運営協議会を開催しました。今回は子どもの様子、学校アン
ケート、夏の学習会等について熱心に熟議を交わしまた。 
 
≪第 2回国府小学校学校運営協議会の内容≫ 

委員長（地域コーディネーター）から報告        学校長あいさつ 

 

         

 

 

  

●子どもの様子 
子どもの様子について、パワーポイントで報告がありま 

した。「マスクを付けない学校生活を経験していない子ども 

たちや、外すことが恥ずかしいと感じてしまう高学年の子 

どもたちがいる」という現実に、コロナの影響の大きさを 

痛感しました。一日も早くマスクなしの日常に戻ってほしい 

ものです。 

（社会見学）市外までバスに乗って、やっと行けるようになった社会見学。団体行動、バスでの

集団移動、施設見学、そしてみんなで食べる楽しいお弁当の時間など、学校生活にとって、欠か

すことができない大切な授業の一環だと改めて感じました。 

（学校アンケート）       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これら 10 問のうち 9 問は、全学年平均で、「ハイ」が過半

数以上を占め、「イイエ」は数パーセントに留まっているのに対して、⑥の自分には良いところ

があると思いますか。 この質問だけは「ハイ」が過半数を割り、「イイエ」は 15％と高くなっ

ている。それも高学年にいくほど、顕著にみられるという説明でした。委員から、自己肯定感に

ついては毎年同じような結果となっているので、国府小学校だけの特徴なのか、鈴鹿市全体も同

じなのか知りたいという意見が出ました。 

また、⑧地域の人に見守られていると思いますかでは、毎年ほとんどの子どもたちがハイと答

えてくれていることに、国府小学校のコミュニティ・スクールの大きな成果の表れであるとうれ

しく思いました。同時に大きな課題として、将来も継続したボランティア活動ができるように、

学校支援ボランティア組織を「見える化」し、さらに充実させていく必要があります。 

令和 4 年 7 月 8 日 
 

コミュニティ・スクールだより 
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学校支援ボランティアの活動 
（4 月～6 月） 

・入学式前の校門周辺の環境整備（草取り
と木の伐採）         9 名 

・テープカッター作り（糸のこ）延 7 名 
・テープカッター作り（釘打ち）延 6 名 
・野菜炒め作り        延 10 名 

延べ 32 名の方にお世話になりました。 

暑い日が続くので、子どもたちにマスクを
外すように声をかけるが、特に高学年で
「はずかしい」と言って、外すことができ
ない子がいる。コロナの影響は大きい。 
市制８０周年記念事業で予算がついてい
る。内容はこれから検討していくが、地域
の方にご協力をお願いすることもあるか
もしれない。その時にはよろしくお願いし
ます。 
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①学校に行くのは楽しいですか。 
②授業の内容はよくわかりますか。 
③パソコンを使った授業は楽しいですか。 
④自ら進んで気持ちのよいあいさつをしていますか。 
⑤友だちや先生の話をしっかり聞いていますか。 
⑥自分には良いところがあると思いますか。 
⑦困ったことがあるときは、先生や友だちに相談したり、話

したりできますか。 
⑧地域の人に見守られていると思いますか。 
⑨本を読むのは好きですか。  
⑩運動は好きですか。 



国府小学校 378-0538 

学習会 A 

過去の学習会の様子 

≪学校支援ボランティア組織構想図 H31.2≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ボランティア活動の充実と活性化について、平成 31 年 2 月の学校運営協議会で協議し、子

どもたちを取り巻く環境が変わっても人が変わっても、安定した継続した活動ができるように

と、上記の構想図のとおり組織化しました。しかし、その後のコロナの影響は大きく、ボランテ

ィア活動も中止せざるを得ない状態が続き、組織として具体的な動きが取れていないのが現状

です。今後は、まちづくり協議会とも連携し、ボランティア活動の 

充実を図ってまいりますので、皆さんのご理解とご協力をよろしく 

お願いします。 

 

●夏季休業中の「夏の学習会」 
コロナの影響で中止していた学校運営協議会主催の「夏の学習会」 

を、今年は 3 年ぶりに開催します。この学習会は、子どもたちが 

夏休みの間に乱れがちになった生活習慣や学習習慣を少しでも取り 

戻して、新学期のスタートをスムーズに迎えることができるように、 

夏休みの終わりに実施します。 

 協議会では、土日を挟むので、また気が緩むのではないか。 

5 日間は長いのではないか。テキストが早く終了した場合の教材 

はどうするのか。など様々な意見が出されました。 

開催日時（4 日間） 8 月 25 日（木）26 日（金）29 日（月）30 日（火） 

         9 時～11 時（途中休憩 10 分） 

 支援者 算数支援ボランティア、学校運営協議会委員、杉谷先生（元校長） 

 

●その他 

 

 

 

 

 

 

ボランティア活動に関心がある方 一度見学してみませんか？ 

まずは、一度見に来てください。いつでも結構ですので、気軽にご連絡ください。 

学校運営協議会へのご意見等もお聞かせください。 

学校運営協議会 
（地域コーディネーター） 

ボランティア部長会議（仮称） 
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第１回漢字検定（学校運営協議会主催） 

6 月 25 日（土）37 人参加  

今年はお家の人も受検しました！！ 

体育館北側の駐車場は、 

保護者や一般の方の駐車はできません。 

気を付けましょう！！ 

 
教育支援課のコメント コロナで 2 年間できなか

ったことを、今年は日常に戻していく年。社会見学

も復活できて良かった。国府の特徴である町名が付

けられた地元の郷土料理（平野のそうめんぬた・八

野のとりめし）の実習もぜひ復活してほしい。 

平田野中学校区合同学校運営協議会 

9 月 7 日（水）に初めて開催します！！ 

各学校の取組みの報告や中学校区で共通

する取組等について、各学校の地域コーデ

ィネーターが参加し、協議します。 


